

Höllinghofen

229

1529 November 11 (ipso die Martini episcopi)

Die Mendener Bürger Heinrich Kremer und Johann Dorstmann und ihre Frauen Agate bzw. Katharina geben dem Johann von Fürstenberg zu Höllinghofen und seiner Frau Else das Recht, die Jahresrente von drei Malter harten Kornes aus ihrem Zehnten zu Wimbern (Wingberen, Kr. Iserlohn) alle Jahr mit 50 rhein. Goldgulden zurückkaufen zu können.

Der Mendener Magistrat siegelt mit dem Stadt-Sekretsiegel.

Zeugen: Heinrich Smeth und Vincentius B^schop.

Orig., Perg., Siegel: Sekret der Stadt Menden.